

Danrem 082/CPYJ Besama Forkopimda Mendampingi Pangdam V/Brawijaya Dalam Rangka Kunker Kasad Di Ponpes Kabupaten Jombang.

Basory Wijaya - JOMBANG.KLIKINDONESIA.ID

Oct 18, 2023 - 17:18



Jombang,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi dan Ketua Persit KCK

Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya bersama Forkopimda Jombang mendampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf M.A, dalam rangka menyambut Kunjungan Kerja Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Dudung Abdurachman, S.E, .M.M dan Ibu beserta Rombongan diponpes Wilayah Kabupaten Jombang. Rabu (18/10/2023)

Setibanya Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, S.E, M.,M dan Ibu beserta rombongan di Ponpes Tambak Beras Kab. Jombang, melaksanakan Silaturahmi dilanjutkan menyerahkan bantuan 1 Unit Mobil Hiace dan 2 Unit SPM Honda Beat kepada pengurus Ponpes Tambak Beras selanjutnya melaksanakan Do'a Bersama di Makam KH Wahab Hasbullah dan Ziarah Bersama



Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, S.E, M.,M dan Ibu beserta rombongan menuju Ponpes Tebuireng Setibanya di Ponpes Tebu Ireng disambut dengan Hadrah dan transit di Dalem Kasepuhan Ponpes Tebu Ireng selanjutnya rombongan menuju Kompek Pemakaman Ponpes Tebuireng guna melaksanakan Ziarah dan Do'a bersama di Makam KH Abdul Rahman Wahid (Gus Dur).

Dan selanjutnya Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, S.E, M.,M dan Ibu beserta rombongan menuju Halaman Ponpes Tebu Ireng untuk penyerahan bantuan 1 Unit Mobil Hiace dan 2 Unit SPM Honda Beat kepada Pengurus Ponpes Tebu Ireng.



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mengatakan bahwa kedatangannya Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, S.E, M.,M dan Ibu beserta rombongan penyerahan bantuan kepada Ponpes Bahrul Ulum Tambak Beras 1 Unit Mobil Hiace dan 2 Unit SPM Honda Beat dan di Ponpes Tebuireng 1 Unit Mobil Hiace dan 2 Unit SPM Honda Beat. Unkap Danrem.

Selanjutnya Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, S.E, M.,M dan Ibu beserta rombongan meninggalkan wilayah Kabupaten Jombang menuju Hotel Grand Mercure Malang. Rangkaian kegiatan selesai dengan tertib dan aman. (Penrem CPYJ).